
 

Geschäftsstelle Ortsbeiräte Telefon: 0641 306-1032 Datum: 25.09.2006 
Auskunft erteilt: Frau Allamode Telefax: 0641 306-2033  
Südanlage 5, 35390 Gießen E-Mail: aallamode@giessen.de  

N i e d e r s c h r i f t  

zur 2. Sitzung des Ortsbeirates Wieseck 

am Donnerstag, dem 08.06.2006, 

im Bürgerhaus Wieseck, Philosophenstraße 26, 35396 Gießen-Wieseck. 

Sitzungsdauer: 19:30 - 19:45 Uhr 

 

 
 
Teilnehmer/-innen: Fraktion Bemerkung 
 
Herr Klaus-Dieter Mai CDU Ortsvorsteher 
Herr Jürgen Becker CDU  
Herr Karl Heinz Brück CDU  
Herr Michael Oswald CDU  
Herr Wolfgang Bellof SPD  
Herr Rainer Hofmann SPD  
Herr Bernhard Hasenkrug Bürgerliste Wieseck  
 
 
Für die Geschäftsstelle Ortsbeiräte: 
 
Frau Sandra Walther  Schriftführerin 
  
 
Entschuldigt: 
 
Herrn Klaus Zimmermann SPD  
Herr Norbert Kress BUF  
Herr Thomas Rausch Stadtrat  
 
 

Universitätsstadt Gießen 
 

Ortsbeirat Wieseck 
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Tagesordnung: 
 
Öffentliche Sitzung: 
 
1. 
(Neu) 

Baumfällarbeiten im oberen Bereich des Hangelsteins; 
Dringlichkeitsantrag der SPD-Fraktion vom 08.06.2006 

 

   
2. Ergebniskontrolle der Anträge aus den letzten Sitzungen  
  
3. Sanierungsbedürftige Straßen in Wieseck; 

Antrag der SPD-Fraktion vom 19.05.2006 
OBR/0121/2006 

  
4. 30 km/h-Zone in der Straße Eisenstein; 

Stellungnahme des Magistrats vom 02.02.2006 zum Antrag 
der SPD-Fraktion vom 15.11.2005 ( Vorlage 9637/05) 

 

  
5. Mitteilungen und Anfragen  
  
6. Bürgerfragestunde  
 
 
 
Abwicklung der Tagesordnung: 
 
Öffentliche Sitzung: 
 
Ortsvorsteher Mai eröffnet die Sitzung und begrüßt die Anwesenden. Er stellt fest, dass 
der Ortsbeirat beschlussfähig ist. Gegen die Form und die Frist der Einladung werden 
keine Einwände erhoben. 
 
Herr Bellof bringt einen Dringlichkeitsantrag „Baumfällarbeiten im oberen Bereich des 
Hangelsteins“ ein. Der Dringlichkeit des Antrages wird einstimmig zugestimmt.  
 
1. Baumfällarbeiten im oberen Bereich des Hangelsteins; 

Dringlichkeitsantrag der SPD-Fraktion vom 08.06.2006 
 

  
 
 

Antrag: 
Wir bitten den Magistrat, bei der Oberen Naturschutzbehörde vorstellig zu 
werden, um darauf hinzuwirken, dass ab sofort nur noch größere 
Baumfällarbeiten im oberen Bereich des Hangelsteins (Naturschutzgebiet) Zug 
um Zug ausgeführt werden. Der großflächige Kahlschlag bzw. die Entnahme 
eines gesamten Bestandes an Douglasien hat schon durch den wenigen Wind 
seit der Maßnahme dazu geführt, dass einzelne Eschen und Linden im 
Randbereich umgefallen sind. Dieser Kahlschlag von ca. 1 ha wird bei starken 
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Winden, gleich welcher Richtung, dazu führen, dass weiterer Windwurf 
entsteht. Dem ist mit allen noch zur Verfügung stehenden Mitteln vorzubeugen. 
Weitere Entnahmen sollten, bevor nicht die Lücke wieder geschlossen ist, 
unterbleiben. 
Der Hangelstein ist schließlich der Hausberg aller Wiesecker und es zeichnet 
sich bereits großer Unmut innerhalb der Bevölkerung ab. 
 
Diskussion: 
Herr Bellof erläutert seinen Antrag. 
 
Beratungsergebnis: Einstimmig beschlossen 
 
 

2. Ergebniskontrolle der Anträge aus den letzten Sitzungen  
  
 -   Vorbereitende städtebauliche Untersuchungen im Ortskern Wieseck; 

 Schreiben des Magistrats vom 13.04.2006 
 
 

3. Sanierungsbedürftige Straßen in Wieseck; 
Antrag der SPD-Fraktion vom 19.05.2006 

OBR/0121/2006 

  
Antrag: 
Wir bitten den Magistrat zu berichten, in welcher Reihenfolge die 
sanierungsbedürftigen Straßen im Ortsteil Wieseck oberflächenhaft erneuert 
werden. 
 

 Diskussion: 
Herr Hofmann möchte wissen, wann und in welcher Reihenfolge die 
sanierungsbedürftigen Straßen in Wieseck erneuert werden. 
Ortsvorsteher Mai erklärt, dass es sich hierbei um einen Berichtsantrag handelt. 
 
Beratungsergebnis: Einstimmig beschlossen 
 
 

4. 30 km/h-Zone in der Straße Eisenstein; 
Stellungnahme des Magistrats vom 02.02.2006 zum Antrag 
der SPD-Fraktion vom 15.11.2005 ( Vorlage 9637/05) 

 

  
Diskussion: 
Herr Bellof schlägt vor, dem vom Magistrat empfohlenen Verfahren 
zuzustimmen. 
 
Beratungsergebnis: Einstimmig beschlossen 
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5. Mitteilungen und Anfragen  
  

Herr Hofmann bittet den Magistrat der Stadt Gießen um Informationen zum 
regionalen Grünzug im US-Depot. Er hätte gerne gewusst, wann die zu 
Wieseck gehörenden Flächen, die im US-Depot behördlich dem regionalen 
Grünzug zugeordnet sind, dem Stadtteil Wieseck zugeordnet werden. 
 

  
6. Bürgerfragestunde  
  

Es liegen keine Fragen vor. 
 

 
 
Nachdem keine weiteren Wortmeldungen vorliegen, schließt der Ortsvorsteher die  
Sitzung mit einem Dank für die Mitarbeit der Anwesenden. 
 
Die nächste Sitzung des Ortsbeirates findet am Donnerstag, 07. September 2006,  
19.00 Uhr, statt. 
 
Antragsschluss bei der Geschäftsstelle ist Montag, 28. August 2006, 8:00 Uhr. 
 
 
 
gez. gez. 
 
Klaus-Dieter Mai Sandra Walther 
Ortsvorsteher Schriftführerin 

 




